
文教福祉常任委員会活動報告 
 

当委員会は５月２６日に市内江川小学校の視察、教育委員会の傍聴及び教育

委員との意見交換を行いました。 

江川小学校では、ＩＣＴを活用した授業の取組の経過を伺ったあと、実際にま

なびＰＣを使った２年生と６年生の授業を見学しました。活発な授業風景と、児

童のＩＣＴへの適応力に大変驚きました。 

教育委員会の傍聴後、教育委員との意見交換を行い、那須烏山市の教育におい

て様々な立場の教育委員の意見を伺うことで、有意義な研修となりました。 
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教育委員との意見交換 


